
  

                       平成２１年５月１３日 

 

            平成２１年度 第２回事業推進委員会議事録 

 

 【開催日】 ： 平成２１年５月１３日 (水) 午後５時～午後７時 

  

 【場   所】 ： 京都コンピュータ学院 新館４階会議室 

  

 【メンバー】 ： 委  員 長    島津エス・ディー（株）       山本 孝   

   副委員長   けいしんシステムリサーチ㈱    小野 隆夫  

   委  員     (株)京信システムサービス         中川  敦   

   委  員   京都電子計算（株）         松原 克孝   

   委  員   (株)近畿リサーチセンター          小島 耕一郎 

   委  員   (株)ケーケーシー情報システム    宇野 悟史  （欠席） 

   委  員    システムプロデュース㈱     中川 茂之   

   委  員      総合システムサービス（株）   古川 峰生  

   委  員  （株）たけびし          中村  徹  

   委  員   中信コンピューターアンドコミュニケーション㈱ 

           三上 雅弘 

      委  員   ワールドビジネスセンター（株）   石黒 謙一  

                          オブザーバー 総合システムサービス（株）    吉川  宏 

             事務局長   京都コンピュータ学院        和田 壽郎 

      

    【議  題】（山本委員長が議事進行を行う） 

  １）理事会・総会開催準備について 

         ２）平成２０年度事業報告書および収支報告書について（理事会議案） 

  ３）広報委員会事業一部変更について 

  ４）ＫＩＳＡビジネスカンファレンス（６月１９日開催）参画申込について 

  ５）京情協社団化１０周年事業計画立案（来年度事業）について 

  ６）事務局報告            

           ・「プロジェクトマネジメント・フォーラム2009京都」参加について 

     最終確認 

          ・ＡＮＩＡ総会参加協力について 

             平成21年6月16日（火）16：00～ 

         ７）その他 

          ・ＫＣＧ・ＫＣＧＩ学生を対象とした課外授業のお願いについて（別紙） 

          

            

 １．理事会・総会開催準備について 

   議案書の作成・送付等の準備状況について確認が行われた。 

 ２．平成２０年度事業報告書および収支報告書について（理事会議案） 

   理事会および総会の議案書の素案が示され、検討を行い、一部修正のうえ理事会へ第1号議案並びに 

   第2号議案として上程することが決議された。 

 ３．広報委員会事業一部変更について 

   松原広報委員長より、ホームページに掲載している会員名簿やＩＴナビマップについて、リニューアルし 

   使い勝手のよいものにすべく広報委員会で意見が出され検討した結果、予算も決まった直後ではあるが、 

   出来れば広報委員会事業の一部を変更し補正予算など組めないかとの提案がなされた。またサーバーに 

   ついても京信システムサービス様から他の業者に移しＨＰのリニューアルと抱き合わせで行いたい旨、 

   提案があり検討を行った。 

   審議の結果、今年度、京信システムサービス様の責任においてはサーバーをカゴヤジャパン様へ移転する 

   ことを検討することとし、ＨＰのリニューアルについては、来年度事業として予算化すべく、今後継続し 



  

   て検討していくことが決議された。 

 ４．ＫＩＳＡビジネスカンファレンス（６月１９日開催）参画申込について 

   現在6社参加申込あり、また3社からプレゼン発表の申込が出ている旨、事務局長より報告された。 

 ５．京情協社団法人化１０周年事業計画立案（来年度事業）について 

   長谷川会長の意向も有り、来年度事業として今から計画立案に向け検討していくことが確認された。 

 ６．事務局報告            

      ・「プロジェクトマネジメント・フォーラム2009京都」参加について最終確認 

      ・ＡＮＩＡ総会参加協力について 

             平成21年6月16日（火）16：00～ 

 ７．その他 

      ・ＫＣＧ・ＫＣＧＩ学生を対象とした課外授業のお願いについて（別紙）京都コンピュータ学院より 

       依頼があり、事務局長より内容の説明があったが、検討の結果、協会事業として取上げるのに無理が 

       あり、個別に会員企業と折衝していただくこととした。 

・ 総合システムサービス㈱吉川 宏 氏が次回委員会より事業推進委員として古川峰生氏に替わり出

席する旨、報告があり、簡単な自己紹介が行われた。 

    

次回委員会次回委員会次回委員会次回委員会はははは、、、、    

日時日時日時日時    平成平成平成平成２１２１２１２１年年年年６６６６月月月月１０１０１０１０日日日日    ((((水水水水))))        午後午後午後午後 5555時時時時よりよりよりより    

                        場所場所場所場所    京都京都京都京都コンピュータコンピュータコンピュータコンピュータ学院学院学院学院    京都駅前校新館京都駅前校新館京都駅前校新館京都駅前校新館    ４４４４階階階階会議室会議室会議室会議室    

 

 

                                             以上 


